



Feria de empleos para mamás

Pág. 2



Artistas internacionales se hospedaron en Colorado Róga Pág. 2

Conferencia magistral en conmemoración de la independencia nacional Pág. 2

En seccional de Villa Oliva rindieron homenaje a la patria y a la madre Pág. 2

ANR busca implementar sede de su Secretaría de Salud en todas las cabeceras departamentales del país Pág. 3

Jornadas de atención médica en alianza de la ANR con la Fundación PROYECT C.U.R.E. y la Fundación Panambi INC

Pág. 3

Especialistas en

- ▶ Clínica Médica
- ▶ Pediatría
- ▶ Test para detección de patologías del cuello uterino
- ▶ Escaneo oftalmológico infantil de 0 a 18 años para detección de patologías oculares

ANR busca implementar sede de su Secretaría de Salud en todas las cabeceras departamentales del país

Pág. 3



Presencia del presidente Horacio Cartes en acto por las fiestas patrias Pág. 4

El tuit de la semana



Horacio Cartes @Horacio_Cartes

Pág. 3

Artistas internacionales se hospedaron en Colorado Róga



La agrupación de bailarines procedentes de diversos países, tales como Argentina, Costa Rica, El Salvador, Colombia, República Checa y paraguayos residentes en Buenos Aires, un total de 25 personas, se alojaron en el albergue Colorado Róga desde la fecha 12 hasta el 20 de mayo. Participaron en diversos eventos, tales como las celebraciones patrias de nuestro país, en la Plaza Uruguaya, visitaron San Bernardino, Plaza de la Democracia y el prestigioso festival del domingo en la Seccional 5 de la capital.

La organización de esta visita y el gran festival "Gritos de Libertad" son organizados cada año por el presidente de la

seccional 5 de capital, David Espínola y la profesora de Danza Paraguaya de la ANR, Ana Morales.

"El domingo 12 llegaron a Paraguay para las fiestas patrias; estuvieron presentes el martes en el desfile sobre la calle Palma, luego la Plaza Uruguaya por la tarde para los festejos; también nos recibió el intendente de San Bernardino. El viernes 17 fue la noche central en la Plaza de la Democracia, el domingo 19 el gran cierre tuvo lugar en la Seccional 5, esto fue organizado por el presidente de la seccional 5, David Espínola y yo", explicó la profesora Ana Morales.

En seccional de Villa Oliva rindieron homenaje a la patria y a la madre

Con la presentación de grupos de danza, trajes típicos de la patria, se festejó el día de la independencia de nuestro país, en la seccional colorada N.º 260 de Villa Oliva que preside, Fernando de Jesús Musa quien con su Comisión Directiva y la señora Antonella Coronel, organizaron este hermoso evento por la semana de la patria y de la madre, en el local de esta base partidaria.

El evento mencionado se inició con el izamiento de la bandera paraguaya, encabezado por el presidente de seccional, Fernando Musa y luego el mismo

procedió a colocar una escarapela a cada uno de los integrantes de los grupos de danzas, tanto a jóvenes, niños, niñas e incluso personas mayores que se vistieron con los colores patrios.

El rojo, blanco y azul estuvo presente tanto en la vestimenta de los participantes del evento como la propia seccional, que se vistió de la mejor manera para brindar un homenaje a nuestra independencia y a las madres paraguayas y especialmente a las madres de Villa Oliva.

Feria de empleos para mamás



Se realizó en el local de la ANR, el viernes 17 de mayo, de 09:00hs a 12:00hs. Las vacancias habilitadas fueron para locales gastronómicos, quienes solicitaron colaboradoras para: caja, atención al cliente, moza, auxiliar de depósito, cho-

fer profesional B, panadera, confitería. Así también una multinacional, buscaban estudiantes del sector salud para: atención al cliente y agendamiento para hospitales de la Argentina desde el centro de Asunción.

Conferencia magistral en conmemoración de la independencia nacional



El lunes 13 de mayo se realizó la conferencia magistral "las verdades y mentiras de la independencia nacional" disertada por la historiadora Prof. Magíster Noelia Quintana Villasboa, en la que expuso los antecedentes históricos de nuestra independencia.

Al culminar la disertación también se

tuvo un momento para preguntas y luego terminó con la entrega del certificado de agradecimiento por parte del presidente de la comisión de la Juventud, Abg. José Rodríguez, actual miembro nacional de la Junta de Gobierno acompañado de la vicepresidenta Salma Agüero y el secretario general Mathyas Chamorro.



BREVE SEMBLANZA DEL GENERAL BERNARDINO CABALLERO



Nació un día como hoy: 20 de mayo pero de 1839, en la Compañía Tacuary, al lado del otrora Paso Bote del pueblo de Ybycuí, municipio perteneciente al 9° Departamento de Paraguari.

Fue el único hijo varón de entre cinco hermanas, habiendo sido su padre don Ramón Caballero de Añazco y su madre doña Melchora Melgarejo y Genes de Caballero.

Fueron sus hermanas: María de la Cruz, Luisa (casada con Francisco Terlizzi), Basilia (casada con don Anastacio Bareiro), Ascensión del Señor (casada con Julián Insfrán) y Juana Isabel (casada primero con Nicasio Viera y luego con Juan Al-

berto Meza, héroe de la Guerra Grande y camarada del General Bernardino Caballero. Llegó hasta el grado de Coronel de las Fuerzas Armadas de la Nación y fue ministro de Guerra y Marina en el gobierno constitucional de su cuñado, cuando el General ejerció la primera Magistratura de la Nación, primero en el periodo de 1880 al 1882 y luego de 1882 al 1886).

Cumpliendo con el llamado de la patria, se presentó en 1864 al Campamento Cerro León, acompañado de su madre doña Melchora y de su primo Valois Rivarola, procedente de Acahay, para alistarse ambos al Ejército paraguayo que se estaba preparando para la Guerra Grande.

Bernardino Caballero tuvo una brillante actuación en la gran hecatombe del 70, apodado por ello como el "Héroe de cien batallas", y una rutilante carrera militar, pues de soldado raso en 1864 en Cerro León, alcanzaba por mérito de guerra, las presillas de General de División, el 15 de agosto de 1869, en San Estanislao.

Fue presidente constitucional de la República, de septiembre de 1880 a noviembre de 1886. Fue fundador y primer presidente del Partido Nacional Republicano, hoy Asociación Nacional Republicana o Partido Colorado, acontecimiento ocurrido aquel 11 de setiembre

de 1887. Fue miembro del Parlamento Nacional, como Diputado y Senador, habiendo ocupado el cargo de presidente del Congreso Nacional en varias oportunidades.

Fue también ministro de varias carteras del Poder Ejecutivo, y con varios presidentes de la República. Falleció el 26 de febrero de 1912, en su casa quinta, en donde en puridad de verdad se fundó el Partido Colorado, convertida luego en Parque Caballero, y sus restos mortales descansan en el Panteón de los Héroes. (del Dr. Darío Caballero Bracho, actual presidente de la Fundación "Gral. Bernardino Caballero").

Jornadas de atención médica en alianza de la ANR con la Fundación PROYECT C.U.R.E. y la Fundación Panambi INC

La Fundación PROYECT C.U.R.E. y la Fundación Panambi INC realizarán Jornadas de Atención Médica y provisión de medicamentos gratuitos con profesionales extranjeros, a desarrollarse los días 27, 28, 29 y 30 de mayo del corriente año. Será en la Secretaría de Salud de la ANR, 1er piso. (25 de mayo casi Tacuary).

Especialistas en

- ▶ Clínica Médica
- ▶ Pediatría
- ▶ Test para detección de patologías del cuello uterino
- ▶ Escaneo oftalmológico infantil de 0 a 18 años para detección de patologías oculares



Reserva de turnos vía 0992 745 392

ANR busca implementar sede de su Secretaría de Salud en todas las cabeceras departamentales del país

En fecha 17 de mayo, se realizó la habilitación de dicha secretaria en la seccional de Caacupé, donde prevén consultas médicas continuas en las áreas de pediatría, clínica médica y psiquiatría. Las mismas, se llevará a cabo todos los viernes de 08:00hs a 12:00hs.



Horacio Cartes
@Horacio_Cartes

El tuit de la semana

Hacer memoria de la Independencia Nacional, nos debe llevar a un alto nivel de compromiso con el país. Hay mucho por seguir construyendo cada uno desde su lugar, para que Paraguay sea un país cada vez más próspero y con equidad social. ¡Feliz día de la independencia!

Presencia del presidente Horacio Cartes en acto por las fiestas patrias

El presidente del Partido Colorado, Don Horacio Cartes, participó como invitado del desfile en homenaje a la Independencia Nacional. De acto también

participaron el presidente de la República, Santiago Peña, el vicepresidente Pedro Alliana y otras autoridades nacionales.

